

CiU presenta una moción para que los vecinos de Santa Agnès tengan entrada gratuita a la piscina municipal del barrio

Piden entradas gratuitas para todos

JESSICA UBEDA

El grupo municipal de Convergència i Unió presentó una moción en el último pleno para solicitar que la totalidad de vecinos de Santa Agnès tuviera entrada gratuita a la piscina municipal del pueblo, situada en la zona residencial de El Solell, y que empezará a funcionar este verano. El objetivo era hacer extensiva la gratuidad que, durante cinco años, tienen asegurada los propietarios de las viviendas de El Solell, según consta en el convenio firmado entre el Ayuntamiento y la promotora de esta urbanización, Med Group.

El alcalde afirmó que el acceso gratuito es una contraprestación para la promotora por ha-



Xavier Solanas

Las piscinas de El Solell funcionarán este verano.

ber financiado la mayor parte de los costes de construcción de las nuevas instalaciones depor-

tivas municipales de Santa Agnès. "Med Group ha adquirido unos bonos, incluidos en el importe

aportado a la financiación, y que regala a los propietarios de las viviendas. Nadie tendrá entrada gratuita", aseguró. Salvador Illa considera, además, que la "moción discrimina al resto de ciudadanos de La Roca".

Manel Álvarez, por su parte, cree que la promotora ha construido esos equipamientos deportivos en unos terrenos municipales cedidos por el Ayuntamiento, con el beneficio económico que eso conlleva, además de haberlos utilizado como reclamo publicitario para la venta de las viviendas. El portavoz convergente se reafirmó solicitando la gratuidad de las entradas para los habitantes de Santa Agnès como recompensa a estar soportando las molestias de las obras de construcción. El delegado del barrio, Jordi Font, afirmó que difícilmente se podrían haber realizado estas instalaciones si no se hubiera alcanzado este acuerdo con la promotora y puntualizó que "los vecinos de Santa Agnès no queremos regalos, queremos lo mismo que el resto de ciudadanos de La Roca". Finalmente la moción fue rechazada con los votos en contra del equipo de gobierno.

CANOVELLES

El Ayuntamiento ha comenzado a negociar con las partes implicadas la fisonomía del futuro recinto

El nuevo mercado puede empezar a funcionar en septiembre

DAVID BRUNAT

La carrera por volver a llenar de oxígeno el deteriorado pulmón económico y social de Canovelles ha comenzado, un avance imparable a la par que improrrogable que debe ver la luz este mismo mes de septiembre. Así lo avanzaba el alcalde José Orive a esta revista: "Debemos actuar de inmediato si no queremos que el mercado se vaya a pique".

Lograr un acuerdo entre todas las partes implicadas no va a ser tarea fácil. El primer intento tuvo lugar el pasado jueves, un encuentro al que acudió el alcalde, los regidores del PP y ERC, la Asociación de Marchantes, la Unió de Botiguers, representantes de los 60 puestos de fruta y un representante de las calles que, según la nueva distribución, se quedarían sin mercado. Según Orive, fue imposible



Xavier Solanas

Los intereses de los diferentes sectores implicados en el mercado son divergentes.

alcanzar el consenso, ya que cada colectivo barrió hacia su lado intentando defender sus intereses. "Soy consciente de que será muy complicado satisfacer a todos los afectados, pero nuestra obligación es intentarlo", advierte el al-

calde al tiempo que reconoce que, si no se consigue un pacto, el Ayuntamiento hará valer su peso para aplicar su proyecto.

Aún con discrepancias, todas las partes mostraron su total acuerdo en la cuestión de base:

el mercado necesita una remodelación urgente. Algo que no se repitió a la hora de intentar solucionar los principales tumores: la falta de seguridad, los problemas de circulación, la acumulación de basura, el ruido y los puestos ilegales. En cada tema hubo discrepancias: los representantes de las paradas de la fruta lamentaron que, con la nueva ubicación, se quedarían demasiado lejos del centro (se extenderían desde la Guardia Civil hasta la calle Juan de Cierva), otros propusieron mantener el mercado en las mismas calles que hasta ahora pero con sólo una única hilera de paradas para aumentar la seguridad, los marchantes instaron a no convertir el mercado en cerrado de la noche a la mañana, sino implantar durante un tiempo un recinto semicerrado a modo de transición, aspecto que el Ayuntamiento parece dispuesto a conceder.

La próxima cita será el 22 de junio, donde los afectados pondrán sus proyectos alternativos tras realizar sendas reuniones sectoriales. Este debe ser en teoría el penúltimo encuentro antes de moldear definitivamente la nueva cara del mercado.